

Verein zur Förderung des Obstbaues, der Garten und Landschaftspflege Hammersbach e.V.



Kartoffelfest am 08.09.2019 beim OGV Hammersbach

Das Kartoffelfest in Hammersbach zählt mittlerweile zu einer der traditionellsten Veranstaltungen Anfang September. Bereits seit mehreren Jahren richtet der OGV Hammersbach e.V. sein Kartoffelfest für viele Besucher aus nah und fern auf dem Vereinsgelände aus.

Zu finden ist fast alles rund um die „dolle Knolle“. Die Kartoffelgerichte wurden liebevoll von vielen Vereinsmitgliedern zubereitet. Dazu zählen unter anderem die Karoffelsuppe und gefüllte Kartoffelklösse mit Leberwurst.

Im Garten wurden Kartoffelmassen zu „Pannekuche“ ausgebacken. Tapfer trotzte der Bäcker dem Regen und dem Fett und produzierte hunderte von Kartoffelpannekuchen. Mit Apfelmus garniert, wurden diese an die in der langen Schlange stehenden Gäste ausgegeben.

Die fleißigen Helfer des Ortsvereins gaben sich alle Mühe, den Bestellungen ihrer Gäste nachzukommen. Es gab selbstgemachten Apfelwein, Bier und auch das eine oder andere selbstgebrannte Schnäpschen wurde der besseren Verdaulichkeit wegen geordert.

Die ganz süßen Kartoffelbesucher kamen am Sonntagnachmittag auf ihre Kosten und die Kuchentheke mit selbstgemachten Torten und Kuchen war innerhalb kürzester Zeit nur noch ein Krümmelfeld.

Die Besucher waren sich einig, beim OGV kann man nicht nur bei schönem Wetter die Geselligkeit genießen sondern auch bei Regen muss niemand verhungern!

Es war ein rundum gelungenes Fest. Allen Helfern und Spendern vielen Dank für die tolle Unterstützung!

Brigitte Orth

